



入学・進級 おめでとうございます。

4日(木)に平成31年度 第42回目の入学式が行われました。今年度は、27名の入学児童があり、全校児童193名でのスタートとなりました。約1時間ほどの式でしたが、1年生はしっかりと前を向き、お話を聞いたり、5・6年生の合唱曲「ビリーヴ」に聞き入ったりしていました。

私からは、「おめでとう、1年生」という言葉から、

- お…おっ！いいねえ。
- め…目が輝いているよ。
- で…でっかい夢を持ち
- と…友だちをいっぱいつくりましょう。
- う…うれしい気持ちになります。
- い…いい子達がいっぱいだね。
- ち…ちゃんと早起きしようね、あいさつしようね。
- ね…姉さん、兄さんを見習って
- ん…んーと、がんばりましょう。
- せ…先生の言うこともよく聞いて
- い…いい学校生活を送りましょう。

と、少々苦しいこじつけめいた部分もありますが、話をしました。早く学校生活に慣れてほしいと思います。



担任の呼名による1年生の元気のよい返事



5・6年生から歓迎の歌のプレゼント

新任式 ~ようこそ敷島北小へ~

昨年度末の人事異動により7名の転入職員を紹介する新任式を始業式の前に行いました。子どもたちは、どんな先生方が来たのかなと興味津々に、新任の先生方のあいさつを聞いていました。児童会長の小田切莉桜さんが、新任の先生方の顔を見ながら、北小の良さを交えながらしっかりと歓迎の言葉を言ってくれました。とても頼もしかったです。



赤飯 ~地域の方々からの歓迎~

今年度もおやじの会の皆様
が早朝より赤飯を作りプレゼントしてくださいました。



祝
入学

「入学式」
おめでとうございます
今年度は、27名の入学児童があり、全校児童193名でのスタートとなりました。約1時間ほどの式でしたが、1年生はしっかりと前を向き、お話を聞いたり、5・6年生の合唱曲「ビリーヴ」に聞き入ったりしていました。私からは、「おめでとう、1年生」という言葉から、お…おっ！いいねえ。め…目が輝いているよ。で…でっかい夢を持ちと…友だちをいっぱいつくりましょう。う…うれしい気持ちになります。い…いい子達がいっぱいだね。ち…ちゃんと早起きしようね、あいさつしようね。ね…姉さん、兄さんを見習ってん…んーと、がんばりましょう。せ…先生の言うこともよく聞いてい…いい学校生活を送りましょう。と、少々苦しいこじつけめいた部分もありますが、話をしました。早く学校生活に慣れてほしいと思います。

始業式 ~平成31年から令和元年へ~

気持ち新たに、平成31年度がスタートしたばかりですが、5月1日より平成に替わり、新元号令和になります。始業式でも話しましたが、「平成には平和を達成する」という意味の通り、日本だけを考えれば近現代では唯一、戦争のない平和な時代でした。令和には「人々が美しく心を寄せ合う中で、文化が育つ」という意味があるそうです。報道にもありましたが、簡単に言うと「心の調和（ハーモニー）」とのこと。平成から令和になっても引き続き、子どもたちが安心して暮らせる社会であってほしいと思います。

教職員スタッフ

平成31年度の職員を紹介します。職員一丸となり北小教育を推進します。

1年間よろしくお願いいたします。

校長 平塚 克人

教頭 長田 理

教務主任 飯塚 正規



学年	担任	支援
1年	斎藤 史子	浅川 妙子
2年	檜垣 貴子	齋藤 佳子
3年	井上 咲子	横森 美香
4年	有野 智華	
5年	小倉 貴大	※ 澤 多津美
6年	飯室 貴士	猪股美佐子
どんぐり1組	保坂 愛	※澤先生は 午前勤務です。
どんぐり2組	日原 尚子	
どんぐり3組	清水 久美	

養護教諭 有野かおり

事務主任 中山 久美子

司書 飯島 瑞穂

A L T ザウル・ムサエフ

庁務員 熊谷 峰男 島田 忠



1年生交通安全教室

9日(火)に交通指導員の指導の下、子どもたちは道路の歩行、保護者の皆様は横断時の指導法を学びました。



ちょっといい話 ～子ども同士の心～

先日、朝の出来事です。ある高学年の男の子が友だちとのトラブルのため、玄関から理科室まで相手の子を追いかけていました。相手の子は理科室に入ってドアに鍵をかけて、その子の進入を防いでいました。そこへ低学年の男の子がやって来て、優しい声で「ねっ、あっちへ行こうよ。」と言ってくれたおかげで、その高学年の男の子も落ち着きを取り戻し、教室に向かうことが出来ました。

実は、新年度が始まって間もないのですが、この2人には小さな友だち関係が芽生えていました。この高学年の男の子が、その低学年の男の子の遊び相手をしてあげたり、面倒を見てあげたりしていました。お互いの心の優しさを見せてもらいました。



敷島北小学校ホームページ ～学校の様子を発信します～

ホームページでは、各種お便りをはじめ、年間予定、児童会活動、校内研究等について、誰でも見たいときに見ることができるよう発信しています。今年度は、各行事に加えて「スクールライフ」と銘打って、子どもたちや学校内のできるだけ細かなことまでアップを心がけていきます。学校便り題字右側にあるQRコードからも入ることができますので、ぜひ、お時間のあるときにご覧下さい。



今年度の学校便りは2色版でお届けします。カラー版はホームページよりご覧下さい。

